

Neues Ingelheim

von Erhard Hess, www.ehess.de

Eindrücke der architektonisch bemerkenswerten Neugestaltung des

Mit der „Neuen Mitte“ und der Fertigstellung des „Neuen Marktes“ im Umfeld des Rathauses wurde die architektonische Neugestaltung des Zentrums der Stadt Ingelheim auf sehr bemerkenswerte Weise vollendet. Attraktive beeindruckende Gebäude sind entstanden, die die Lebensqualität der Stadtmitte auf eine neue Stufe heben. Zu erwähnen sind hier die Mediathek, das Weiterbildungszentrum WBZ, die Kultur- und Veranstaltungshalle KING sowie Wohn- und Bürogebäude.

